

Santos Laguna encara la posibilidad de treparse hoy a la cima de la Liga MX

META 1



El peligroso y oscuro Venom se estrena en las salas de la Comarca

ESPECTÁCULOS 1D



El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 5 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO 97, No. 220

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ EMPRESARIOS ALCANZAN ACUERDO CON LA COMISIÓN REGULADORA DE ENERGÍA PARA EVITAR MÁS INCREMENTOS

Frenan alza en luz, por ahora



Inicio vibrante. Los Cerveceros de Milwaukee necesitaron diez episodios para resolver a su favor el primer duelo de la serie divisional ante los Rockies de Colorado, a quienes derrotaron por pizarra de 3-2 gracias a un imparable de Mike Moustakas. [META 8]

Restauranteros de La Laguna se suman a protesta nacional y preparan amparos por cobros

EL SIGLO DE TORREÓN-AGENCIAS

La Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) aseguró que ha llegado a un acuerdo con la Comisión Reguladora de Energía (CRE) para frenar el incremento a las tarifas eléctricas, aunque sólo durante los últimos tres meses de 2018.

“No habrá más incrementos en el costo de las tarifas eléctricas en media y alta tensión; y esta condición se mantendrá salvo situaciones excepcionales”, manifestó el dirigente del organismo empresarial, Enrique Guillén Mondragón.

En un comunicado compartido a través de su cuenta de Twitter, el dirigente de los industriales señaló que la medida entrará en vigor después de la CRE lo haga público.

Con respecto al tema de una posible disminución en el costo de las tarifas eléctricas en media y alta tensión, indicó que es casi un hecho que el rubro referido como “Capacidad”, el cual representa aproximadamente la tercera parte de la facturación final, pueda reflejar disminuciones graduales para las tarifas publicadas de los próximos meses de octubre, noviembre y diciembre de 2018.

“Se está trabajando para crear condiciones y establecer criterios para que los usuarios finales conozcan, con antelación, los indicadores que afectan la tarifa y, de esta manera, crear certidumbre respecto al costo que representará el insumo de energía eléctrica”, explicó Guillén.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón,

comentó el miércoles que la pequeña y mediana industria registró este año un incremento de entre 50 y 70 por ciento de la tarifa eléctrica.

“Hay una enorme inquietud en la industria pequeña y mediana del país, porque los incrementos de energía de este año, sobre todo desde el segundo trimestre, han sido significativos”, argumentó.

Castañón expuso que durante este verano registraron una crisis de energía, por lo que se vieron en la necesidad de utilizar tecnologías obsoletas que encarecen sus costos. “Esto significa que la producción de energía que se está comercializando por la CFE y está llegando a la industria pequeña y mediana está encareciéndose en su costo de producción y está afectando a su competitividad”.

En La Laguna, los restauranteros agremiados a la Canirac decidieron no quedarse con los brazos cruzados, por lo que se sumaron a la campaña nacional de protesta “Prendo una vela y apago la luz” que se realizó ayer jueves, sino que también impulsan, junto con Saltillo, amparos y depositan en una cuenta el pago de su anterior recibo de electricidad de hace 3 meses, tiempo en el que los incrementos en tarifas aún no se daban.

Las cifras que se reportaron en un corte a las dos de la tarde de ayer es que son 40 los restaurantes de Torreón y 55 de Saltillo que realizarían la campaña de las velas.

El mismo jueves en el Senado de la República, la senadora duranguense Lilia Margarita Valdez, de Morena,

presentó una propuesta de punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Hacienda, CFE y CRE a aplicar la tarifa 09 (agropecuaria) a los municipios y sistemas de aguas de la Comarca Lagunera.

La solicitud se turnó a las Comisiones Unidas de Hacienda y Crédito Público y de Energía.

[LA LAGUNA 3E]
[FINANZAS 1G]

Occidente lanza ofensiva contra Rusia

AGENCIAS

La Unión Europea, Estados Unidos y la Organización del Tratado del Atlántico Norte cargaron ayer contra Rusia después de que los Países Bajos y el Reino Unido la acusaran de una campaña global de ciberataques contra organismos internacionales, en concreto, la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ), con sede en La Haya, el laboratorio estatal británico Port Down y el Ministerio de Relaciones Exteriores y del Commonwealth.

Países Bajos anunció que el pasado abril expulsó a cuatro funcionarios del Departamento Central de

Inteligencia de Rusia (GRU, en ruso) cuando preparaban un ataque cibernético contra la red de internet de la OPAQ.

Las instituciones de la Unión Europea tienen “serias preocupaciones” por el “acto agresivo” de Moscú, señalaron en un comunicado conjunto el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker; el máximo responsable del Consejo de la UE, Donald Tusk, y la jefa de la diplomacia comunitaria, Federica Mogherini.

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, se sumó a la catarata de reacciones occidentales de alto nivel y declaró, por su parte, que “Rusia debe detener su

patrón de comportamiento imprudente, incluido el uso de la fuerza contra sus vecinos, el intento de interferencia en los procesos electorales y las campañas de desinformación generalizadas”.

Por su parte, Estados Unidos golpeó al gobierno ruso por presuntamente coordinar una campaña de ataques cibernéticos “persistentes y sofisticados” contra numerosas organizaciones antidopaje, al acusar a siete supuestos miembros del GRU de llevar a cabo esas prácticas.

En respuesta, Rusia esgrimió de nuevo la supuesta “manía” que le tiene Occidente para defenderse de la cascada de acusaciones

en su contra.

“La espionajemanía está ganando impulso”, reaccionó el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova, que englobó todas las acusaciones de Occidente de los últimos meses en “una nueva campaña internacional antirrusa”.

Y dijo que “sin hacer ninguna separación, en un solo frasco (y posiblemente se trata de un frasco de Nina Ricci) se ha mezclado todo: el GRU, los ciberataques, los piratas informáticos del Kremlin y la Agencia Mundial Antidopaje. Sale una auténtica mezcla de perfume infernal”.

[INTERNACIONAL 10A]

‘No cerramos puerta a China’

AGENCIA REFORMA

El Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá (USMCA) no significa cerrar la puerta a China, aseguró Ildefonso Guajardo, Secretario de Economía.

“Claro que no y además China es el segundo socio comercial. Claramente hay que analizar si nos conviene”, dijo el funcionario.

En tono irónico señaló que habría que preguntarle a organismos como la Comcam si quisieran un acuerdo con la nación asiática, organismo que se ha manifestado en contra de la competencia desleal de ese país.

El capítulo 32 del USMCA señala que México, Estados Unidos y Canadá se comprometen a no realizar acuerdos comerciales con

economías que no están a favor del libre comercio.

Se trata de un compromiso que limita las relaciones comerciales con países como China donde no existe una competencia equitativa. Y en caso de que se firme un acuerdo, los otros países podrán retirarse del USMCA.

El secretario reveló cómo se negoció este punto.

[NACIONAL 2A]



EL SIGLO DE TORREÓN / Fernando Campaña

BLOQUEAN VIALIDAD

Madres de familia del Jardín de Niños Ángela Peralta del ejido Los Arenales de Torreón bloquearon la carretera a Mielera ya que dentro del plantel hay estancamiento de aguas y hierba crecida, situación que ha desencadenado la aparición de renacuajos, lombrices y proliferación de mosquitos. También madres de familia se manifestaron en Simas para exigir solución a las aguas negras que están estancadas en varias colonias. [1E]

Garlock
Empaques para todo tipo de bombas y tuberías

Surtidora
BANDAS • MANGUERAS • CONEXIONES • EMPAQUETADURAS

TORREÓN Y GÓMEZ PALACIO

HOY

54 PÁGINAS
7 SECCIONES
SANTORAL
FROILÁN Y FLORA

El clima en La Laguna

MÁX 33°C
MÍN 18°C

Comienza transición

Municipio de Torreón inicia autoentrega-recepción; diputados piden a ASE revisar los procesos.

[1E Y 9A]

Dan cárcel a padre 'Meño'

Dan 15 años de prisión al padre "Meño"; no tendrá beneficio.

[COAHUILA 8A]

Enfrentan fuerte crisis

Las ventas de vehículos nuevos en México enfrentan la mayor crisis en 10 años.

[NACIONAL 3A]

ISO 9001:2015
CERTIFIED

Empresa Certificada

8 07011 25082 6
\$10.00

PAPEL RECICLABLE